

Propriétés Sotheby's
Parisennes INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

160 m²

Réf. PP2-3011

4 950 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Triangle d'Or entre la rue François 1er et l'Avenue George V, au 3ème étage par ascenseur d'un immeuble de grand standing avec gardienne, un somptueux appartement de 160 m2 à la rénovation luxueuse et vendu meublé. Le bien qui offre une belle hauteur sous plafond, se compose d'une entrée qui mène à une magnifique pièce de réception exposée Sud-Est et ayant tout le charme parisien avec son parquet, sa cheminée et ses moulures ouvragées. Une première cuisine équipée, totalement dissimulable, est présente dans le double séjour et est complétée par une seconde arrière cuisine, permettant plusieurs ...

Golden Triangle between Rue François I and Avenue George V, on the 3rd floor by elevator of a luxury building with caretaker, a sumptuous 160 sqm apartment with luxurious renovation and sold furnished. The property, with high ceilings, consists of an entrance which leads to a magnificent reception room facing South-East and offering all the Parisian charm with its wooden floor, fireplace and ornate moldings. A first equipped kitchen, which can be fully hidden, is present in the double living room and is completed by a second back kitchen, allowing several options. A small, intimate living room ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

